

A Paris, le 6 octobre 2023

LA CGT SPIP 75

## Les CPIP Contractuels ou les agents Kleenex de la DI



Depuis plusieurs années, le nombre des CPIP contractuels ne fait qu'augmenter dans nos rangs. Si la CGT-IP ne peut se féliciter de ce genre de contrat (*salaire moindre, protection statutaire moindre, précarité...*), les CPIP contractuels viennent pour autant palier un sous-effectif manifeste.

Au SPIP 75, nous pouvons nous targuer de la qualité du recrutement. Mais car il y a un Mais.

Alors que l'on nous avait assurés que tous les contractuels seraient renouvelés, deux personnes, avec une fin de contrat initiale fin octobre et début novembre 2023, ont été averties cette semaine du non-renouvellement de leur contrat !!!

Ce sont deux CPIP engagées auprès du service, de leurs collègues, des PPSMJ.  
Ce sont deux CPIP en charge de dossiers, d'actions de service (*PPR*).  
Ce sont deux CPIP ayant des situations personnelles.  
Ce sont deux agents relevant de la DISP Paris utilisées et jetées.

**La CGT-IP 75 est stupéfaite de cette gestion qui fragilise et déstabilise l'action du SPIP 75.**  
**La CGT-IP 75 est outrée du traitement que la DISP Paris réserve à ses agents.**  
**La CGT-IP 75 est exaspérée face à l'usage fait des agents contractuels, tels des pions que l'on enlève simplement du tableau.**

Au temps du RPO-1, du RPO-2 et du RPO-3, Bienvenue à la DISP Paris aux futurs contractuels (*adjoint administratif, CPIP, DPPI, surveillant*)...